



武蔵野

共に学ばん、ともに歩まん、ともに集だたん
 所沢市立安松中学校 学校だより
 令和5年10月2日 校長 山元丈司

学校教育目標

- ・自ら学び考える生徒
- ・心豊かでたくましい生徒
- ・礼儀正しい生徒
- ・働くことに喜びをもつ生徒

宣言文

本校は「地域の香りを大切にし 地域とともにある学校づくり」を推進します



体育祭を終えて

あいにく小雨が降る中でしたが、9月9日（土）に第41回体育祭が開催されました。残暑が厳しく、練習も熱中症に十分注意を払いながら実施しました。今年は、保護者の入場制限なし、来賓を招いての久しぶりの体育祭ということもあり、多くの皆さんに、生徒たちの躍動する姿を見ていただきました。ご参観ありがとうございました。

その中で、3年生の頑張る姿が特に印象的でした。保護者や地域の皆様にもお褒めの言葉をいただきました。また、美術部の皆さんが制作したスローガンも好評でした。

この後の合唱祭や2年生の社会体験チャレンジ、1年生の地域巡りにつながる良い行事になりました。

新人体育大会市内予選・県大会他結果

- ・卓球男子団体 市内大会優勝（県大会出場）
 個人 優勝 ○○さん（県大会出場） 3位 ○○さん
 ダブルス 3位 ○○・○○組（県大会出場）
- ・ソフトボール 市内大会準優勝 地区大会出場
- ・水泳女子100M バタフライ ○○さん（2年） 県大会5位入賞
- ・水泳女子50M 背泳ぎ ○○さん（2年） 県大会8位入賞
- ・発明創意工夫展 優秀賞 ○○・○○・○○・○○さん 学校イベントカレンダー（地区展出品）
- ・所沢市民弓道大会 小中学生の部 2位 ○○さん

*安松中学校後援会より「ソフト部県大会3位の横断幕」「液晶テレビ」を寄贈していただきました。液晶テレビは職員室前廊下に設置、生徒の活動の様子などを投影しております。ありがとうございました。

学校の様子から

		
勝利の瞬間 体育祭	学級対抗リレー 体育祭	大縄跳び 体育祭
		
綱引き 体育祭	決勝トーナメント進出 女子卓球	一塁けん制タッチアウト 野球
		
サッカー部も激闘を制す	力投 ソフトボール	接戦をものに 男子卓球

地域行事に参加して

コロナも終息を見せつつあり、日常が戻りつつある。昨年まで中止が余儀なくされていた地域の行事も少しずつ再開されるようになった。そのような中で、和田地区や安松地区の行事やイベントに参加させていただいた。そのような中、先日、ある自治会長さんとこんな話をした。「今の子供たちは Z 世代、α 世代などと呼ばれている。人とのつながりを、仮想空間や SNS といった媒体を通して作っている生徒も多い。地域の方と直接、つながることは少ない。だからこそこのような地域の人と人が、対面で直接ふれあう地域行事が大切な役割をしてくると思う。」いざというときは、地域の力が大切になってくる。

9月2日に行われた防災訓練では、吹奏楽部や家庭科部の生徒もボランティアとして参加し、アルファ米の炊き出し・配布などを手伝わせたいただいた。

このような地域行事を企画・運営して下さる地域の皆さんに頭が下がる思いである。

命の授業

毎年、2年生の命の授業では、テレビなどにもよく出演されている、全国女性相談研究会監事様を招いてデート DV から男女の平等についてお話しいただいています。中学生にとって、大変わかりやすいお話です。とても好評で、ぜひ家庭でも共有していただきたいお話です。

10月の主な行事予定

(予定が変更になる場合がございます)

2日(月) 最終下校時刻 17:15	16日(木) 読書コンクール
3日(火) 高校出前授業(5・6校時)	20日(金) 漢字検定
4日(水) 市内駅伝	26日(月) 合唱祭(ミュージズ)
6日(金) 赤ちゃんふれあい体験	31日(火) 職場体験(2年)
10日(火) 中間テスト 11日まで	6組交流会
13日(金) 道徳授業研究会	

【塗装工事をしています】

校舎の老朽化に伴い、壁面の塗装工事をしています。2学期中には終了する予定です。